

ZORN TENNIS DE TABLE



Championnat AGR Séniors 2020/2021

Avec beaucoup de jeunes en devenir, Zorn TT Hochfelden entame une nouvelle saison qui s'annonce passionnante malgré la situation sanitaire. Avec l'intégration de jeunes joueurs formés au club, l'engagement d'une équipe supplémentaire, nous obtenons ainsi :

- Equipe 1: Promue en promotion d'excellence, cette équipe a été renforcée à l'intersaison avec la jeune Noémie COMTE, formée à Zorn TT Hochfelden. L'objectif est le maintien.
- Equipe 2: Joue en D1 et est composée principalement de joueurs séniors confirmés. L'objectif est la montée en Promotion d'honneur.
- Equipe 3: Promue en D1 avec le jeune Louis HENRY. L'objectif est le maintien.
- Equipe 4: Joue en D2 avec le jeune Nathan CHEFSON. L'objectif est de finir le plus haut possible au classement.
- Equipe 5: Joue en D2 avec les enfants du club qui désirent découvrir le championnat Sénior.



Équipe 5 AGR



Équipe 4 AGR

Avec 42 joueurs dans cette compétition dont 21 jeunes, Zorn TT Hochfelden peut voir loin, en étant sûrement l'un des clubs le plus formateur du secteur. Bravo à nos 2 entraîneurs Laetitia et Laurent, le travail réalisé chaque semaine paie.

En effet, les plus jeunes dominent le championnat réservé aux enfants depuis quelques années. Le club a donc décidé de les intégrer dès septembre 2020, progressivement dans le championnat sénior. Et pour cela, une 5^{ème} équipe a été créée avec pour objectif de leur donner du temps de jeu et de l'expérience contre des adversaires chevronnés en D2. Force est de constater après 4 journées que les enfants ont su saisir leur chance puisque cette équipe est sur le podium avec 2 victoires, 1 nul et 1 seule défaite (contre le leader invaincu). Bravo Sophie, Titouan, Nathan B., Clément et Elise pour cette performance et merci aux adultes qui ont accepté de les encadrer (Christophe, Quentin, Julien S. et Julien R.).

Cette expérience totalement originale couronnée de succès, nous amène à réfléchir à la création d'une 6^{ème} équipe pour la prochaine saison. La réserve de jeunes talents est grande. L'avenir leur appartient et s'annonce radieux pour ZORN TT HOCHFELDEN au sein de la FSCF !



Équipe 3 AGR

Zorn TT Hochfelden et les jeunes

Après Camille et Charlotte Lutz au plus haut niveau national, Roméo Muller (9 ans) autre espoir du club pourrait bien rejoindre les deux sœurs au plus haut niveau. Roméo Muller pensionnaire du pôle espoir et inscrit dans la liste des sportifs de haut-niveau ne connaît pas les déconvenues liées au COVID. Il s'entraîne tous les jours, en moyenne 12 heures par semaine. Par contre les compétitions lui manquent.

La saison passée, il intégra la filière détection nationale en étant l'un des plus jeunes. Il a participé en décembre à un stage national à Nancy. Ses bons résultats et sa progression l'emmèneront cette fois à Tours en février pour un nouveau regroupement national.



Roméo Muller

Le tennis de table ou le ping-pong vous intéresse : Alors contactez-nous, nous savons vous accueillir et vous proposer la pratique qui conviendra à chacun des membres de la famille.

Consultez : www.zorntt.fr ou contactez Marlise OFFNER (Présidente) au 06 07 27 26 32